

Big Healthy Smille Because We Care **Obsesi Menjadi Klinik Spesialis Gigi Terbaik di Wilayah Cibubur**

Mengusung konsep ingin membangun klinik spesialis gigi terbaik di wilayah Cibubur, tampaknya Holistic Care berusaha melayani para pasiennya dengan daya yang maksimal. Semua ini didasari oleh keinginan sang pemilik untuk bisa memberikan pelayanan dan perawatan yang profesional dan berkualitas. Sekelompok dokter spesialis gigi dan mulut pun tampaknya mengambil bagian di klinik ini.

Dipaparkan sendiri oleh drg. Barkah Setijoadi, Spesialis Konservasi Gigi selaku pengelola klinik ini bahwa para pasien yang berkunjung ke klinik tersebut bisa mendapatkan beragam pelayanan seperti pembersihan karang gigi yang dapat dilakukan oleh semua dokter gigi, konservasi, bedah mulut, *periodonsi* (jaringan penyangga), perawatan gigi anak, *prosthodontisi* serta *orthodontisi*.

Berlokasi di Ruko Little China perumahan Legenda Wisata, pasien bisa mengunjungi klinik ini mulai Senin-Sabtu pukul 09.00-13.00 WIB dan 17.00-21.00 WIB, Minggu dengan perjanjian. Dengan 5 tenaga dokter yang disediakan, rasanya harga yang ditawarkan pun relatif kompetitif dibandingkan klinik yang lain.

“Kami beroperasi sejak 19 Maret 2005 lalu, dan saya berusaha menghadirkan tenaga-tenaga dokter yang sudah berpengalaman. Agar bisa memuaskan para pelanggan kami”, demikian disampaikan oleh dokter yang telah menekuni profesinya sejak tahun 1987.

Satu hal istimewa yang dapat dijumpai di klinik tersebut adalah pelayanan dental spa yang termasuk kelompok jenis layanan pembersihan karang gigi. “Dalam proses dental spa ini kami menyemprot gigi dan gusi dengan alat yang diberi bubuk yang bisa membersihkan gigi dan menyegarkan gusi dan mulut,” ungkapnya lagi.

Sedangkan untuk pelayanan spesialis konservasi, pasien bisa memperoleh perawatan syaraf sampai pembuatan restorasinya, dengan cara menambal ataupun pembuatan gigi tiruan, tergantung pada kasusnya. Selama masih ada akar gigi dan masih memungkinkan dilakukan perawatan saraf gigi, maka gigi tidak perlu di cabut. Dengan cara setelah melakukan perawatan saraf gigi, dilakukan pembentukan mahkota kembali. Gigi tersebut tidak dicabut dimaksudkan untuk menghindari *resorbsi* dari tulang rahang dan fungsi estetika, sehingga menghindari muka menjadi tidak “*kempot*”.

Di samping itu juga yang menjadi trend dan menjadi salah satu daftar pelayanan yang bisa didapatkan oleh para pasiennya yaitu membuat gigi yang warnanya kecoklatan menjadi tampak putih cemerlang bagaikan mutiara. Sementara itu bidang spesialis bedah mulut lebih dikhususkan kepada pasien yang memiliki kasus-kasus gigi yang tumbuhnya tidak normal, dan bedah estetis lainnya seperti pemasangan gigi implant.

Di bidang *periodonsi* atau yang dikenal dengan bahasa awam jaringan penyangga gigi melayani kasus-kasus kelainanan pada gusi, baik yang bersifat penyakit jaringan

penyangga gigi maupun kelainan estetik yang ada pada gusi, dengan cara bedah estetik. Sebagai contoh bagi mereka yang memiliki gusi berwarna kurang bagus, bisa diubah menjadi warna gusi yang sehat, atau bila mengalami gusi naik, dapat dibentuk normal kembali. Sedangkan bagi putra-putri Anda yang sedang mengalami sakit gigi atau ingin merawat giginya, maka dokter spesialis gigi anak adalah pilihan yang tepat.

Sedangkan di bidang *orthodontisi* melayani perawatan gigi yang berjejal untuk dikembalikan menjadi normal kembali, sehingga terlihat rapih dan menawan. Dengan fasilitas dua ruangan yang dilengkapi dengan dua unit gigi, pemeriksaan intra oral kamera dan ronsen photo, para dokternya selalu berusaha agar pencabutan gigi tak dilakukan tanpa pertimbangan-pertimbangan lain.

Berkomentar tentang persaingan yang terjadi di wilayah Cibubur dan sekitarnya, drg. Barkah mengatakan Saya tidak takut dengan persaingan yang ada, karena prospek pasar yang ada di sini cukup positif. Kalau kita punya *brand* yang bagus dan bisa memuaskan para pelanggan, maka kita tak perlu khawatir tentang persaingan karena motto kami adalah “**Big Healthy Smille Because We Care**” komentarnya.*